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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Mit welchem Aufwand (Kosten, Erlöse p.a.) betreibt die Stadt Erfurt der-

zeit die Radhäuser I + II und ab wann gibt es einen neuen externen Betrei-

ber mit welchen Konditionen? 

 

Seitens des Amtes für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung werden über 

einen extern gebundenen Dienstleister, Hausmeisterleistungen an beiden 

Standorten erbracht. Diese beinhalten neben der Gehwegreinigung auch die 

Kontrolle und Einhaltung von Sicherheit und Ordnung an und in den Objek-

ten. Bei Bedarf können weitere Sonderleistungen (Graffitibeseitigung, Grund-

reinigungen, etc.) angefordert werden. Die Kosten dafür belaufen sich derzeit 

auf 1.200 EUR monatlich. 

 

In der Radstation I wird im Jahr 2020 ein Mieterlös i. H. v. 20.888,00 EUR er-

zielt. Die ehemalige Fahrradwerkstatt ist derzeit nicht vermietet. 

 

Nachdem sich der Betreiber der Radstation I entschied, die Betreibung nicht 

fortzuführen, wurde durch die Verwaltung ein Interessenbekundungsverfah-

ren durchgeführt, an dessen Ende kein geeigneter Bewerber gefunden wurde. 

Vor diesem Hintergrund entschied man sich, die Stationen selbst zu betrei-

ben, was aus damaliger Sicht insbesondere zu wirtschaftlichen Vorteilen füh-

ren sollte. 

 

Derzeit – nachdem man nunmehr verlässliche Zahlen zu den Betreiberkosten 

gesammelt hat – wird geprüft, ob und unter welchen Rahmenbedingungen 

eine Ausschreibung der beiden Radhäuser erfolgen soll. 
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Sehr geehrter Herr Poloczek-Becher, Erfurt,  
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2. Wie gedenkt die Stadt mit den offensichtlich entsorgten Fahrrädern in den Radhäusern um-

zugehen? 

 

Die "entsorgten" Fahrräder werden regelmäßig entfernt und nach einer gesetzlich vorgesehen 

"Lagerzeit" von 6 Wochen der Verwertung zugeführt. Dies geschieht ebenfalls im Rahmen der 

beauftragten Dienstleistung. 

 

 

3. Mit welchen Maßnahmen soll die offensichtlich unzureichende Auslastung und der zuneh-

mend "unschöne" Eindruck der Radhäuser verbessert werden? 

 

Die beteiligten Ämter/Stellen innerhalb der Stadtverwaltung befinden sich derzeit in Abstim-

mung zur weiteren Verfahrensweise. Dabei sollen auch die Themen Betreibung, Ordnung und 

Sauberkeit und die Vermarktung der beiden Radstationen eine Rolle spielen. Eine Aussage hierzu 

kann frühestens im 4. Quartal 2020 getroffen werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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